

**Atletismo**

### Asturias logra 5 medallas en el Campeonato de España sub-23

Isabel Barreiro, tercera en el Nacional escolar de campo a través

**Oviedo, J. I. CASTAÑÓN**  
Los atletas asturianos obtuvieron cinco medallas en el Campeonato de España en categoría promesa en pista cubierta disputado en San Sebastián. Bárbara Cambor fue la más destacada con su triunfo en los 400 metros, y a ella se unieron Natacha Ngo en la misma prueba con su tercer puesto, el mismo que obtuvieron las gijonesas Cristina Palacios en salto de altura y Beatriz Álvarez en 3000 metros, mientras Márta Frechilla se llevaba la plata en los 800 metros. En el apartado masculino los atletas del Principado volvieron de vacío.

Por su parte la gijonesa Isabel Barreiro logró la tercera posición en el nacional escolar de campo a través, disputado ayer en Burgos para atletas cadetes y juveniles, y formará parte de la selección española que competirá en el Mundial de la especialidad que se celebrará en Budapest.

La ovetense Paula Piedra encabezó al equipo cadete, con su octavo puesto individual para una escuadra que acabó en el sexto puesto, mientras que las atletas juveniles impulsadas por el rendimiento de la atleta del Atlético Gijónés-Fumeru fueron cuartas (Barreiro, Suárez, Lois, García, Amandi, Fernández). Los atletas masculinos estuvieron lejos de puestos cabeceros tanto en el aspecto individual como por equipos. La Universidad de Oviedo, por palmarés una de las más potentes del panorama nacional, no compitió en Burgos, y el gijonés Borja García se proclamó campeón de España por equipos con la UNED. Terminó en la séptima posición individual.

**Tenis**



Pablo Carreño se dispone a golpear una bola en una imagen de archivo. | UPI

## Carreño y Marrero, a las puertas del título en Río

El asturiano y el canario perdieron la final ante los colombianos Cabal y Farah por 7-6 y 6-1

**Oviedo, J. M. M.**  
El asturiano Pablo Carreño y el canario David Marrero se quedaban ayer a las puertas del título en el ATP 500 de Río de Janeiro al caer en la final por 7-6 (7-5) y 6-1 ante los colombianos Juan Sebastián Cabal y Robert Farah, los segundos cabezas de serie.

Sólo dos semanas después de lograr en Quito (ATP 250) su primer torneo en el circuito profesional, formando entonces pareja con el argentino Guillermo Durán, Carreño daba en Río un nuevo paso adelante en su carrera afianzándose como uno de los mejores doblistas de la temporada. El gijonés y Marrero, que debieron superar dos partidos en la fase previa, protagonizaban la gran sorpresa del torneo al ganar en semifinales ya en la madrugada del domingo por 6-2, 3-6 y 10-7 a los brasileños Melo y Soa-

res, los primeros cabezas de serie, y ayer se veían con los segundos favoritos, Cabal y Farah.

Tuvo la pareja española una clara ocasión de apuntarse la primera manga. Habían dejado pasar Carreño y Marrero hasta cuatro oportunidades de romper el saque de sus rivales pero lo lograban a la quinta oportunidad, en el undécimo juego, para colocarse 5-6 y saque a su favor. Pero perdieron la ventaja de seguido -Cabal y Farah hicieron buena su primera oportunidad de ruptura- y un único "mini-break" en el desempate les valía a los colombianos para llevarse la victoria 7-5.

La pérdida del primer set afectó a la pareja española, que cedían el saque en el primer juego del segundo parcial y no lograba certificar en el cuarto dos ocasiones de nivelar el marcador.

Con el 3-1 los colombianos se

crecieron y los españoles bajaron su efectividad, cediendo de nuevo en dos ocasiones el saque para perder la manga por un contundente 6-1.

Cabal y Farah sumaron 66 puntos por 57 Carreño y Marrero, que sólo hacían buena una de las siete oportunidades de break de que dispusieron (14 por ciento de efectividad) por el 4 de 6 de los colombianos (66%).

En todo caso, la final alcanzada en Río de Janeiro partiendo desde la clasificación que da continuidad al título logrado en Quito debe servir para afianzar la carrera de Pablo Carreño, que gracias a los 300 puntos logrados en el torneo brasileño protagonizará otro importante avance en la clasificación de dobles de la ATP. Hace un mes el gijonés ocupaba el puesto 122 y hoy aparecerá en torno al 60 del ranking mundial.

**Fútbol**



Carlos Álvarez. | LA OPINIÓN DE MURCIA

### Victoria del Murcia con el delantero asturiano Carlos Álvarez de portero

**Oviedo**  
El delantero asturiano Carlos Álvarez acabó de portero el partido que el Murcia ganó ayer 0-1 al Linares, en el grupo 4 de Segunda B. El conjunto pimentonero ganaba gracias al gol logrado por Armando en el minuto 82 y poco después expulsaban con roja directa a Fernando, meta de los murcianos. Carlos Álvarez, ovetense formado en la cantera del Sporting, se encargó de defender con éxito la portería murciana hasta el final.

**Ciclismo**

### Dani Navarro, también noveno en Andalucía

**Estepona, Agencias**  
Dani Navarro acabó noveno en la Vuelta a Andalucía, que finalizó ayer en Estepona. El corredor gijonés también hizo noveno en su primera vuelta de esta temporada, en la Comunidad Valenciana. Navarro entró ayer sexto en la etapa, que supuso un vuelco en la general, pues Alejandro Valverde desbancó a Van Garderen del liderato. El murciano fue el vencedor de etapa y acabó con 26 segundos de ventaja sobre Van Garderen, del mismo equipo que el también asturiano Samuel Sánchez. El estadounidense partía con 22 segundos de ventaja sobre Valverde, que atacó a fondo. Navarro finalizó a 2.14 de Valverde.

**BALONCESTO / COPA**

### El Madrid hace historia con su tercer título seguido

El Real Madrid se convertía ayer en el primer equipo en lograr tres títulos de Copa consecutivos desde que el torneo se disputa bajo el actual formato al superar 81-85 al Gran Canaria, que llegaba por vez primera a la final. El Madrid suma con éste 26 títulos de Copa, siendo el club más laureado por delante del Barcelona (23). El madridista Gustavo Ayón fue elegido el MVP del torneo.

**Gran Canaria** 81  
**Real Madrid** 85

Parciales: 18-24; 20-16; 21-22; 22-23

**Herbalife Gran Canaria:** Pangos (3), Newley (8), Salín (3), Báez (8) y Pasecniks (2) -equipo inicial-, Oliver (16), Savané (4), Seeley (9), Rabaseda (14), Omic (8) y Pablo Aguilar (6).

**Real Madrid:** Sergio Llull (2), Carroll (13), Maciulis (11), Felipe Reyes (12) y Ayón (15) -equipo inicial-, Rivers (10), Sergio Rodríguez (11), Nocioni (7) Dončić y Lima (4).

**Árbitros:** José A. Martín, Juan C. García y Carlos Peruga. Sin eliminados.

**Coliseum La Coruña:** 10.000 espectadores.



Jugadores y técnicos del Madrid celebran la victoria. | EFE